



Pièces	6 Pièces
Superficie	225 m²
Référence	P1107
Prix	1 620 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

Cette maison pleine de charme est située au cœur des vignobles, offrant une vue imprenable sur le village environnant. Érigée sur un terrain spacieux de 5000 m², elle invite à la détente et à la contemplation dans un cadre idyllique. Au rez-de-chaussée, vous êtes accueilli par une vaste entrée qui mène à un salon/salle à manger chaleureux, agrémenté d'une cheminée, créant ainsi un espace convivial pour se retrouver en famille ou entre amis. La cuisine indépendante, généreusement dimensionnée, s'ouvre sur une terrasse ombragée avec pergola, offrant un cadre idéal pour profiter de repas en plein ...

This charming house is located in the heart of the vineyards, offering a breathtaking view of the surrounding village. Built on a spacious plot of 5000 m², it invites relaxation and contemplation in an idyllic setting. On the ground floor, you are welcomed by a large entrance which leads to a warm living/dining room, decorated with a fireplace, creating a convivial space to meet up with family or friends. The generously sized independent kitchen opens onto a shaded terrace with pergola, providing an ideal setting for enjoying al fresco dining while admiring the surrounding landscape. A ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

